

Die FF Maria Lankowitz gibt sich die Ehre, zum Feuerwehrball herzlichst einzuladen

Am 22. Jänner 2000 gibt sich die Freiwillige Marktfeuerwehr die Ehre, die Bevölkerung von Maria Lankowitz mit den Umgebungsgemeinden und natürlich darüber hinaus unsere Freunde von den Nachbarwehren mit ihren Gattinnen zum Feuerwehrball höflichst einzuladen.

Es soll diesmal im Millenniumsjahr 2000 wieder an die früheren Feuerwehrbälle bei schwungvoller Musik, guter Stimmung und Fröhlichkeit angeschlossen werden, die sicherlich von früheren Veranstaltungen in bester Erinnerung geblieben sind. Damit dieser Wunsch eintritt, verbürgt sich das Ballkomitee um EHBI Albert Trischnigg und Verwalter OBM Karl Rieger, das mit der Verpflichtung der bewährten „Grenzland-Musikanten“ einen guten Griff setzte, die bereits beim vorjährigen Ball für den musikalischen Auftakt sorgten.

Das Rundherum des heurigen Feuerwehrballs wird durch die geschmackvolle Saaldekoration ebenso ins Auge fallen wie die nette Idee, alle Damen unserer Ballgäste mit einer duftenden Rose zu begrüßen. Mit diesen Vorbereitungen hat das Ballkomitee alle Anstrengungen unternommen, um unseren Ballgästen ein gesellschaftliches Ereignis ersten Ranges zu bieten, welches in bezug auf Heiterkeit, Schwung und guter Laune an die vergangenen Bälle sicher anschließen wird.

Das Wehrkommando mit HBI Alfred Köppel, OBI Hans Jandl und ehrenhalber ABI Anton Kranzelbinder erlaubt sich daher, mit dieser Vorankündigung auf den Feuerwehrball aufmerksam zu machen und dazu alle Bevölkerungskreise sowie unsere verehrten Stammgäste herzlichst einzuladen.

Wie immer wird für Küche und Keller die renommierte Gastwirtfamilie Adolf und Maria Plos sorgen und damit auf der kulinarischen Seite für ein gutes Gelingen ihren Teil beitragen.

Der Beginn der Ballveranstaltung wurde für 20 Uhr festgelegt, dazu werden unsere Gäste gebeten, gute Laune und Stimmung mitzubringen, wobei sich die „Grenzland-Musikanten“ bemühen werden, daß dieser Feuerwehrball zu einem Erlebnis gestaltet wird.

Es würde die Wehr daher ganz besonders freuen, wenn Sie uns die Ehre Ihres Besuches und damit ein Zeichen der Verbundenheit setzen würden.

Die Freiwillige Feuerwehr Maria Lankowitz gestattet sich, auf diesem Weg der Vorankündigung nochmals höflichst zum Ballbesuch am 22. Jänner 2000 im Hubertushof Plos einzuladen.

Um die Heimfahrt gefahrenlos zu absolvieren, steht für unsere verehrten Ballgäste natürlich ein Mannschaftsbus bei Bedarf mit einem verlässlichen Fahrer zur Verfügung.

Für das Wehrkommando:
Franz Steinscherer

14. Jänner 2000